



Jeudi 30 mai 2024, une grande mobilisation pour une grande profession!

Les équipes de l'USPO-13 et de la FSPF-13 vous remercient pour votre soutien et pour votre participation à cette journée exceptionnelle !

Merci aux pharmacies réquisitionnées qui nous ont permis de nous libérer et d'aller manifester.

Mardi, nous avons envoyé notre contreproposition à Thomas Fatome, directeur général de la CNAM.

Hier à Paris, à l'arrivée du cortège, les syndicats ont été reçus par Bercy. Après 1h30 d'entrevue, la DGE a déclaré vouloir construire avec nous. Les négociations avec la CNAM continuent.

En espérant que tous ces efforts porteront leurs fruits,

Très fraternellement,

Valérie OLLIER, Présidente FSPF-13

Patrick RAIMOND, Président USPO-13

Et leurs équipes

<https://www.lefigaro.fr/conjoncture/on-a-besoin-d-eux-apres-la-greve-attal-souhaite-la-poursuite-et-l-aboutissement-des-negociations-avec-les-pharmaciens-20240530>

https://www.lemonde.fr/societe/article/2024/05/30/greve-des-pharmacies-18-000-officines-sur-20-000-ont-baisse-le-rideau-en-france_6236409_3224.html?lmd_medium=al&lmd_campaign=envoye-par-appli&lmd_creation=ios&lmd_source=whatsapp

